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Les Troubadours  
du Mont Royal

N o u s  s o m m e s  à  v o t r e  d i s p o s i t i o n  p o u r
é c h a n g e r  s u r  v o t r e  p r o j e t ,  v o u s  c o n s e i l l e r
e t   y  r é p o n d r e  a u  m i e u x  a f i n  d e  c o n t r i b u e r

à  l a  r é u s s i t e  d e  v o t r e   é v é n e m e n t . "  
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             Depuis plus de 60 ans, notre ballet folklorique, composé de jeunes danseurs et musiciens, est fier de promouvoir et valoriser le patrimoine artistique des

Pyrénées centrales et du Comminges, en France comme à l’étranger, et faire rayonner notre cité montréjeaulaise. Nos différents costumes sont les répliques

fidèles de ceux portés par nos aïeuls : jupes rayées, capulets de laine et  toiles d’indiennes imprimées pour les pastourelles, bérets et capes pour les bergers, ainsi

que les très typiques sabots de bois (esclops). Soucieux de la qualité de nos représentations, nos chorégraphies riches et variées sont composées à partir des

rythmes traditionnels : sabotière, gigue, valse, polka, bourrée , scottish ... , et retracent les moments typiques de la vie dans nos montagnes et vallées dans la

seconde moitié du XIXème siècle : la lavandière, les bâtons, les contrebandiers, les fleurs, le mariage... . Vous apprécierez particulièrement certaines scènes

originales où s’exprime l'âme de comédien à l'origine de notre formation. Elle continue d'inspirer nos créations et prestations, comme la spectaculaire danse des

marionnettes. Emportés par nos danses, il n'est pas rare que nos spectateurs se joignent à nous pour terminer le spectacle sur des notes festives ! 

T R E V I S E  ( I T A L I E )

N î m e s  
P O Z N A N  ( P o l o g n e )

A u b a g n e ,  A l l a u c h ,
H A G U E N A U ( A l s a c e )

2015

2017

2016

2018
A l l a u c h ,   T o u l o u s e ,  

  S a i n t  G i r o n s ,   P O R T O
( P o r t u g a l )

           Since more than 60 years, our folk ballet, composed by young dancers and musicians is proud to promote and valorize the artistic heritage of the Central Pyrénées and Comminges, in

France and overseas as well, to shine our beautiful city of Montréjeau. Our different costumes are the faithful replicas of those worn by ancestors. Striped skirts, woolen capulet and Indians

canvases for the “pastourelles” (Girls), berets ans capes for the shepherds (sheep keepers) as well as the very typical wooden shoes (Sabots, esclops in Occitan langage). Concerned about the

quality of our representations, our choreographies are rich and varied, composed by the traditional rhythms (Sabotière, Gigue, valse, polka, bourrée, skotish …) and make reborn the traditional

lifestyle in the mountains and valleys by the second half of the 19th century : lavandière, les bâtons, les contrebandiers, les fleurs .. and the dance of the wedding (le mariage). You will

particularly appreciate some original scenes where expresses the soul of comedian at the origin of our formation,  like the famous and spectacular dance of the Puppets (les Marionnettes) .

Carried away by our dances, it is not rare that our spectators join us to end the show on festive notes!        


